

Die Wahl des Jahres 1953 brachte folgende Änderung: Hauptmann Rudolf Koller, Stellvertreter Felix Klug. In diesem Jahr begann der Bau des neuen Rüsthauses. Im Jahre 1956 wurde Herr Franz Holzapfel Schriftführer.

Ein Mannschaftswagen, Marke Steyr-Diesel 380, wurde angekauft und 1963 auf einen Tankwagen mit 2000 Liter Fassungsraum umgebaut.



Steyr 380 - 1963



Überreichung Patenschaft an Maria Amreich von Kommandant Rudolf Koller



Patinnen

Nach dem Tode Rudolf Kollers im Jahre 1962 folgte Felix Klug als Hauptmann. Zu seinem Stellvertreter wurde Herr Johann Roth gewählt.